

6月18日（水）「PTAおしゃべり会」報告（PTA生活委員会）

PTAおしゃべり会は小学部・中学部あわせて参加者19名での開催となりました。保護者同士、貴重な情報交換の場となりました。



【感想】

- ・今回は役員として参加しました。例年とは異なり、前半は少人数のグループで話し、後半は全体で話す形式に変えてみました。名札は胸に貼るタイプにし、テーブルを使用せず椅子を持って自由に動けるようにしました。グループで少人数なこともあり、気負いせず話せて、とても良かったと思います。
みんなで、とても有意義な時間を過ごせました。
- ・前半ではグループに分かれて参加者の相談など、いろいろなお話しが聞けて、近隣の病院の情報や子供のそれぞれの悩みなど…。とても参考になりました。ざっくばらんに、他学年との交流があるのは、とても良いことだと思いました。
- ・午後からの方が参加しやすいようで、たくさんの保護者の方と交流できて、良かったと思いました。
- ・数人のグループで話した後、全体で話すというやり方で、緊張感なく進んで良かったです。参加人数も多く、有意義だったと思います。欠席の人は、どこに（誰に）連絡すればいいのか、決めた方がいいと思いました。
- ・様々な情報を知ることができました。
- ・他学年の保護者と交流できて、とても良かった。学年や性別が違くと、自分が抱えている悩みとは違うこともあり、勉強になった。次回も参加したいと思う。
- ・今回は午後開催にしたことで、人数が多く申し込んでくれたように思います。そのため、各グループ7人くらいにわかれてお話しができ、いつもより話しやすい形態だったように思います。内容としては、女の子の生理のこと、オムツのことなど、排せつについての話題が上がっていました。もう少し時間があれば、もっと深掘りできたのではないかと思います。
- ・生活委員さんたち2人に対して、ママたち5人で少人数でおしゃべりをさせてもらいました。自己紹介は緊張しましたが、思い思いの子供の悩みが話せて良かったです。もう少し、一人一人が話せれば良かったです。大人数で話すよりは、最後は緊張も少しやわらいで良かったです。
- ・いろいろな話が聞けて充実しました。病院の話や生活の様子など、自分と同じような悩みも聞けて参加してよかったと思いました。
- ・初めて参加させていただきました。なかなか学校で起きている様々なることを耳にすることがなかったため、とても勉強になりました。保護者の悩みや意見を聞いて良かったです。ありがとうございました。
- ・いろいろな方のお話しが聞けて良かったです。コロナも落ち着いてきたので、以前のようなお菓子や飲み物を食べながらのスタイルに戻しても良いのかなと思いました。生活委員の皆様にはお世話になり、ありがとうございました。
- ・情報交換や雑談などができて良かったです。